

# 美しい郷へGO!

白鷹発 みらい・環境ニュース

【問い合わせ】

白鷹町美しい郷づくり推進会議  
(事務局/町民課くらし環境係)

☎ 85-6131

## 【エコドライブ講習会】

9月27日に八幡二公民館、11月7日に東根コミセンにてエコドライブ講習会を開催。計20人の方とエコドライブのポイントを学び、実際に運転をして効果を実感していただきました。



12月7日は、白鷹町職員運転者会の会員を対象に、12人の方に受講していただきました。

## 【てんぷら油回収事業】

ほとんどの家庭から出る使用済みの「てんぷら油」は、捨てればごみになり、川に流せば環境汚染になります。そのような使用済みの「てんぷら油」をバイオディーゼル燃料【BDF(※)】に再生することができます。

今年度は町内小学校4校と蚕桑地区の皆さんにご協力いただき、120リットルを回収することができました。そして、そのすべてがバイオディーゼル燃料に生まれ変わりました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございます。

(※)生物由来油から作られるディーゼル燃料。化石燃料から作られる軽油の代替燃料として、利用が拡大されている。

## 【環境講演】

より多くの方に環境について考えていただけるよ

う、コミュニティセンターと連携を図り、鷹山地区と鮎貝地区で環境講演を実施しました。

## 《鷹山地区》

1月6日、鷹山地区新春地域振興懇談会の中で講演をさせていただきました。山形県環境アドバイザーの佐藤五郎氏を講師に招き、私たちの生活に深く関わる「水」について講演いただきました。約100人の方に受講していただき、最上川の水质の状況や変化、それに伴う環境や身体への影響など、水について幅広く学ぶことができました。



鷹山地区の講演会の様子

## 《鮎貝地区》

2月18日、鮎貝地区まちづくり協議会全体研修会で講演をさせていただきました。講師に山形県環境アドバイザーの橋本聡氏を招き、生活の中で手軽にできるごみ減量方法や省エネ方法などお話しいただきました。小さな取組みでも実践することの重要性を再認識する機会となりました。



鮎貝地区の講演会の様子

美しい郷づくり推進会議では、さまざまな講座を開催しています。環境に関心のある方は、ぜひご相談ください。



## 平成29年度「川をきれいにする児童図画」コンテスト入賞者

最上川水系水質汚濁対策連絡協議会では、小学校児童を対象に、最上川水系における水質汚濁防止に関する広報活動の一環として「川をきれいにする児童図画」コンテストが行われました。県内164の小学校から2,672点、町内からは89点の応募があり、5名が入選されました。

たくさんのご応募ありがとうございました。

### 《ポスター部門》

- 金賞 荒木 華凜 (鮎貝小5年)
- 銀賞 樋口 天夏 (鮎貝小4年)
- 銅賞 小関 理那 (荒砥小6年)
- 佳作 塚田 聖伽 (荒砥小5年)
- 渡辺 琴音 (荒砥小6年)

【問い合わせ】 町民課くらし環境係 ☎ 85-6131